Venezuela da su apoyo al país de **@25** millones

Ayuda financiera por 62 millones 500 mil colones (@25.000 millones) para fortalecer la situación económica y el desarrollo de los recursos hidro-eléctricos, ha hecho a nuestro país el gobierno venezolano.

Así lo dieron a conocer fuentes del Banco Central de Reserva, agregando que el aporte es una muestra de confianza y colaboración con nuestro gobierno, por parte de aquella nación suramericana.

La operación informaron—, ha sido efectuada utilizando re-cursos del Fondo de Inversiones de Venezuela por la cantidad de 37 millones 500 mil colones, que tienen relación con un préstamo hecho al país por medio del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Pasa a la página 19



"FUE TOMADO". El Colegio Santa Cecilia de Santa Tecla, fue tomado ayer por individuos fuertemente armados, que por la fuerza irrumpieron en dicho centro educativo "para mantener la guerra prolongada que está llegando al final", según sus propias palabras.

Suficiente existencia de azúcar se garantiza

Ante insistentes rumores sobre una posible escasez de azúcar a corto plazo, la Cooperativa Azucarera de El Salvador afirmó que esa probabili-dad no existe y que tiene existencias suficientes para 1980.

Al ser abordado el Sr. Eduardo García Tobar, gerente de Ventas de esa entidad, dijo que la cuota interna para todo el año está completamente cubierta y que si surgiera al-guna necesidad imprevis-ta, la Cooperativa está en condiciones de hacer funcionar sus canales

distribución de tal modo que podría llegar a abastecer totalmente el Sistema de Mercados Capitalinos y hasta al propio consumidor, si no hubiera otra alternativa.

Manifestó que muchas personas al ver las "co-las" que se forman frente a las Agencias expendedoras de cereales y granos básicos han querido difundir que esas aglomera-ciones están relacionadas con una limitación del azúcar en nuestro medio, hasta el grado de hacer surgir especulaciones Pasa a la página 19

Semana 40 hs. aumento sueldo **@100** para MAG

Aumento salarial y se-mana de 40 horas fueron los logros más importantes alcanzados por la Aso-ciación de Trabajadores del Ministerio de Agricul-

tura y Ganadería. Las soluciones a las de mandas de los empleados ante el Ministerio queda-ron solucionadas el jueves a la media noche, después de pláticas entre los titula-res del MAG y representantes de los trabajadores.

Algunos miembros di-rectivos, dijeron que muchos logros alcanzados vendrán a favorecer en gran medida a más de 7 mil empleados que labo-ran en distintas dependencias de Agricultura y Ganadería.

Explicaron que todo lo acordado será efectivo a partir del mes de julio próximo, especialmente el relativo a la jornada de 40 horas semanales en vez de 44 como ha sido hasta la fecha.

Funcionarán también a partir de esa fecha Cooperativas de Consumo en todas las Direcciones Gene-

Pasa a la página 31



-Foto de LA PRENSA, por Ramírez L

DIRIGENCIA BANCARIA. Sobre la importancia del proceso de nacionalización del sistema financiero nacional, infor-mó a la dirigencia bancaria el Banco Central de Reserva. En el orden: Lic. Germán Navas, Dr. Salvador Navarrete Azurdia, Lic. Julio César Serrano, gerente; Lic. Alberto Benítez Bonilla, vicepresidente y Lic. Rafael Rodríguez, de In-

Asumen cargo Pdtes. de Bcos. y Asoc. Crédito

asociaciones de ahorro y préstamo, asumieron sus car-gos ayer, durante ceremonia efectuada en el Banco Central de Reserva de El Salvador. A la vez se anunció la concesión de la ayuda finan-

ciera del gobierno venezolano al B.C.R., por 25 millones de dólares

Sobre la toma de posesión de los nuevos dirigentes del sistema bancario nacionalizado de las instituciones de crédito y de las asociaciones de ahorro y préstamo, se hizo de conformidad con la ley (Decreto No. 158 del mes de marzo del presente año).

El acto fue presidido por el vicepresidente del Banco Central de Reserva, Lic. Alberto Benítez Bonilla, quien



Foto de LA PRENSA, por Orellana R.

ODECA. Se está trabajando en un programa ágil de re-activación de la ODECA que ayude a la integración. Vicecanciller, Dr. Ale-jandro Gómez Vides.

Foto de LA PRENSA, por Orellana R AYUDA. El gobierno está haciendo gestiones en la ONU para que se ayude a los refugiados salvadoreños en Honduras. Canciller Dr. Fidel Chávez Mena.

Parroquia central de Sonsonate es ocupada

Miembros de una agrupación izquierdista, ocuparon ayer la parroquia central de Sonsonate, aduciendo ellos que es en protesta por el atentado dinamitero ocurrido en la Iglesia Don Rúa, en San Salva-

Además han solicitado dinero, víveres y ropas, para distribuirlos entre familias desalojadas de una comunidad en ese departamento, señalaron.

La ocupación de la cita-da parroquia, ocurrió ayer Pasa a la página 15

puso de relieve la importancia del mismo, dentro del proceso de nacionalización del sistema financiero na-

Dijo que la junta directiva de cada una de las instituciones nacionalizadas se integró inicialmente por tres miembros designados: dos por la Junta Monetaria, de los cuales uno de ellos ha sido el presidente, y uno por el presidente del BCR, quien lo designó de una terna propuesta por los empleados de cada institución y ejercerá la función de vicepresidente. "Esta junta directiva cuenta con las mismas atribuciones que correspondían

a la anterior", aseguró. También explicó, que una vez se haya completado la adquisición del veinticinco por ciento de las acciones

Pasa a la página 25

El Salvador nombra su Embajada ante ODECA

Como un paso a la reac-tivación de la Organiza-ción de Estados Centro-americanos (ODECA), El Salvador y Guatemala ya nombraron sus respectivos embajadores ante ese organismo regional, in-formó el viceministro de Relaciones Exteriores, Dr. Alejandro Gómez Vi-

des. El programa de reactivación de la Organización de Estados Centroamericanos (ODECA), tiene que ser una realidad por lo cual la cancillería salvadoreña nombró al Dr. Ri-Pasa a la página 15

A juez diligencias de asesinato Mons. Romero

Ayer fueron enviadas al Juzgado 4°. de lo Penal a cargo del Dr. Danilo Velado, las diligencias instruídas por la sección de detectives de la Policía Nacional, sobre averiguar el asesinato del arzobispo de San Salvador, Mons.

Oscar A. Romero. El expediente consta de 32 páginas y a él va agregada una serie de fo-tografías captadas por técnicos del Laboratorio de la Policía Nacional, en las que en forma gráfica se describe la forma en que ocurrió el asesinato del prelado, el 24 de marzo del presente año, a las 6:25
de la tarde, cuando oficiaba una misa en la caPasa a la página 34

Disturbios callejeros y disparos en Sta. Tecla

Disturbios calleieros se registraron ayer en Santa Tecla, cuando grupos de subversivos, fuertemente armados se "tomaron" el Colegio Santa Cecilia y merodearon algunas agencias bancarias.

La alarma general se produjo cuando desde el interior de varios vehículos particulares, los extremistas disparaban sus armas a diestra y siniestra, sembrando el pánico entre la gente que circulaba por las calles, comerciantes, automovilistas y personas que realizaban sus compras cotidianas en los mercados tecleños y en establecimientos comer-ciales. Afortunadamente, no se supo de muertos ni de heridos en esos tirote-

Dirigentes del Colegio Pasa a la página 19